



Zu Besuch beim Zahnarzt

ASPERHOFEN | Die erste Klasse der Volksschule Asperhofen besuchte im Rahmen der Aktion „Apollonia - Zahngesundheit“ den Zahnarzt Reinhard Kimberger. Schnell war die Aufregung verfliegen, als Doktor Kimberger die Kinder mit ein paar Späßchen begrüßte. Bald waren alle Zähne kontrolliert und die Kinder mit guten Ratschlägen wieder „entlassen“. Mit dabei waren: Sophie Scheibelreiter, Leoni Schwarz, Elena Kaiser, Raphaela Hufnagl, Bianca Stricker, Tina Hillgruber, Viktoria König, Max Weber, Nadine Mitterhofer, Anastasia Barnowska, Sofia Raucher, Karina Szabo, Reinhard Kimberger und seine Assistentinnen.

Foto: privat